



Apartamento
2 dormitorios
2 cuartos de baño
Capacidad: 4
🏠 70 m²
🏢 Comunal

Mojacar

REF: ME 1112

Indabella Kyl

Apartamento de primera calidad para 4 personas en incomparable ubicación frente al Mediterráneo en Mojácar Playa.

Este apartamento en la planta superior está bellamente amueblado y consta de 2 dormitorios, 2 baños, cocina independiente totalmente equipada y salón-comedor con puertas que dan a una terraza con vistas al mar.

AVISO IMPORTANTE SOBRE LAS PISCINAS

No garantizamos el uso de las piscinas comunitarias fuera de la temporada principal de verano. Las piscinas estarán abiertas desde el 1 de julio hasta el 31 de agosto. Fuera de ese período, no podemos hacernos responsables de que las piscinas no estén abiertas.

Dormitorio 1

Dormitorio principal con cama doble king-size, armario empotrado, aire acondicionado y baño en suite. Ventana que da a la terraza delantera.

Dormitorio 2

2 camas individuales, armario empotrado, aire acondicionado y ventana a los jardines comunitarios. Se proporciona ropa de cama y toallas.

Baño familiar completo y 2º cuarto de baño completo con ducha

Cocina independiente totalmente equipada con arco de inmersión en el comedor. La cocina está equipada con nevera-congelador, cocina y horno, lavavajillas, lavadora, cafetera, tostadora, microondas y todos los demás utensilios de cocina y vajilla.

Sala de estar espaciosa y amueblada y decorada con buen gusto con comedor y puertas que dan a la terraza delantera con vistas al mar.

Aire acondicionado en el salón y en los dos dormitorios

Televisión Española y del Reino Unido

Conexión WiFi

La terraza está parcialmente cubierta y está equipada con mesa y sillas para comer al aire libre, 2 tumbonas y barbacoa de gas.

Magníficas vistas al mar en primera línea en un pequeño complejo residencial con piscina y jardines

Piscina comunitaria

Plaza de garaje subterráneo privado

Acceso al apartamento

Indabella I es una pequeña comunidad de no más de 25 apartamentos que comparten una zona de piscina. El acceso al apartamento es desde la calle Embrujo, la puerta de entrada conducirá al interior de los jardines comunitarios y unos metros a la izquierda encontrará una escalera que conduce a la puerta principal. Hay una pequeña terraza de entrada para disfrutar del sol de la tarde.

Ubicación

En el mapa de Google anterior, haga clic en ampliar el mapa y la ubicación exacta de la propiedad en Mojácar, Costa Almería, Andalucía, está marcada con el pin azul.

Esta urbanización se encuentra en el Paseo del Mediterráneo, frente al paseo marítimo en el extremo sur de Mojácar Playa, al comienzo de la conocida playa de Ventanicas.

Con una ubicación ideal, sin necesidad de coche, muchas comodidades a poca distancia y al comienzo de la playa de Ventanicas, un largo tramo de playa de arena fina intercalado con chiringuitos que ofrecen sombrillas y tumbonas para alquilar.

Tiendas, supermercados, chiringuitos, restaurantes y todos los servicios a poca distancia a pie.

Paseo marítimo de 2,5 km donde encontrará una buena selección de bares y restaurantes.

REF: ME 1112

